

J'ai eu le plaisir de rencontrer : la petite Marcelle, qui connaît déjà Louis Veillot, et le petit Hormidas, qui sait chanter, de si bon cœur et d'une si jolie voix, en l'honneur de l'oncle et du neveu.

Veillez agréer, cher Monsieur, l'assurance de mes plus dévoués sentiments.

(Signé) FRANÇOIS VEILLOT.

A Monsieur le Docteur Boulanger.

Cher Monsieur le Docteur,

Vous avez procuré à la population française d'Edmonton, dimanche dernier, en invitant monsieur François Veillot à parler sur la France, une récréation des plus utiles et des plus réconfortante qui n'ait jamais été vue depuis le Congrès du Parler Français. Vous avez eu, du reste, un succès complet et l'effet en a été prodigieux.

Les Canadiens français, que j'ai rencontrés depuis, m'ont assuré qu'ils en ont remporté les meilleures impressions. Un appel secret de race les invite à regarder souvent du côté de la France ; mais elle ne se manifestait à eux depuis longtemps que par les lois néfastes de son gouvernement impie. Aussi, plusieurs la montraient-ils du doigt avec l'attitude qui blâme et qui condamne. Mais après cette belle conférence de M. François Veillot, tous ont changé leur geste : ils ont frappé des mains, ils ont pleuré d'admiration et de joie en reconnaissant, dans sa simplicité et sa grandeur, la Vraie France, la France catholique, toujours sublime dans ses sacrifices, toujours généreuse pour les autres dans les idéals qu'elle défend ou qu'elle poursuit.

Comme français de France, je crois deviner les sentiments de gratitude de mes compatriotes, je n'y associe et je vous les adresse en toute sincérité.

Veillez agréer, cher Docteur, l'expression de mon profond respect.

E. GABORIT, s.c.j.

## L'OEUVRE DES BONS LIVRES

Encore un peu de temps et l'on pourra jouir de ses bienfaits grâce aux bénéfiques que rapporteront quelques concerts et grâce à la générosité des nombreux amis de l'Oeuvre. Compagne du bon journal, elle l'aidera bientôt dans sa noble tâche.—A la séance de décembre dernier, donnée par de jeunes demoiselles d'Edmonton, la " Croisade du Louis d'Or " s'est terminée après avoir rapporté la jolie somme de \$450. (quatre cent-cinquante dollars.) La pièce d'or de vingt piastres (don d'une amie de l'Oeuvre) a été gagnée au tirage, par un monsieur de langue française, employé de l'Hôpital Général de cette ville, M. Hermann Henzi.

Nous accusons avec plaisir réception de deux volumes reliés, don de Rvde Soeur Ste.Claire—du Bon Pasteur, Québec ; 3 brochures de Mde J.-Daignault, et d'une caisse de livres de M. et Mde Adélard Baril, secrétaire de la Société St Jean-Baptiste d'Edmonton. Grand et sincère merci à tous ces généreux donateurs qui comprennent le bien qu'est appelée à faire l'Oeuvre des Bons livres dans la province d'Alberta.

## Le Prochain Pèlerinage

Nous sommes forcés de remettre pour le prochain numéro une intéressante communication : " Les Pèlerinages au Lac Ste-Anne et les Canadiens-français."

## AVIS AUX LECTEURS

Travaillons à conserver notre Langue en souscrivant à l' " Oeuvre des Bons Livres Français " dans l'Ouest.

Prière d'envoyer toute communication à ce sujet à :

Madame DAN L'OMBRE,  
Casier Postal 2121,  
Edmonton, Alberta.

Voulez-vous aider le " Canadien français ? "